

undefined - mardi 18 avril 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

## Foot : la descente en D2 est actée pour l'USCM



Yann Poizat.

Ce dimanche, l'équipe première de l'USCM, recevait Saint-Ismier avec la possibilité, en cas de victoire, de lutter encore un peu pour le maintien en D1. La défaite 1-2 renvoie officiellement le club du président Ludovic Cheneval à l'échelon inférieur. « Qu'on le veuille ou non, on est tous tourné vers la coupe et les joueurs restent mobilisés grâce à ça. Pour la coupe, je ne prendrai que les motivés, je veux une équipe de guerriers », annonce Nicolas Pécoud, coach.

### • Le film

L'USCM débute timidement et Manival fait son jeu et ouvre la marque à la 35<sup>er</sup> avant que, cinq minutes plus tard, les locaux ratent l'égalisation d'un cheveu. Au retour des vestiaires, il y a eu du mieux dans l'intension des hommes de Nicolas Pécoud mais c'est à nouveau Saint-Ismier qui doubla la mise sur sa seule action avant que l'USCM ne réduise la marque sur penalty.

### • Le fait

« C'est l'occasion manquée en fin de première période. Si on est à 1-1 à la mi-temps, je pense qu'on peut faire un résultat positif », analyse le coach

### • L'homme

« Yann Poizat fait encore un bon match derrière et il marque le penalty sans trembler, depuis quelques matches, il rassure et stabilise l'équipe », souligne Nicolas Pécoud.